



saber por dónde empezar. En esos momentos, un buen consejo puede marcar la diferencia.

Desde luego, por tratarse de manejo de dinero, no podemos recurrir a cualquier persona para aclarar las dudas y la recomendación de guardar las monedas bajo el colchón es lo peor que podemos hacer, aunque nuestra abuelita nos lo haya sugerido. Por ello, necesitamos orientación de expertos, así como una educación financiera clara y sin tecnicismos que nos permita decidir cuándo, cómo y dónde pedir prestado, y cómo manejar nuestros recursos sin estrés.

En **Creditea**, sabemos lo valioso que es recibir el consejo de un amigo. Por eso, creamos el podcast "**Fintalks**", un espacio de 15 a 20 minutos donde tres jóvenes comparten su experiencia basada en hechos reales, con un enfoque fresco y ameno.

"En Creditea estamos comprometidos con la educación financiera y siempre buscamos proveer temas relevantes. Por ello, hicimos un estudio en el país para conocer el interés de los mexicanos respecto a los temas financieros y en éste se reveló que el 72% de los encuestados están interesados en administración, salud financiera y un mejor uso de líneas de crédito. Por eso, lanzamos **Fintalks**, un podcast que aborda situaciones reales de finanzas personales, ofreciendo herramientas prácticas para mejorar el bienestar financiero de nuestra audiencia", señala Gustavo Romero Lima, director general de Creditea en México.

¿Qué es un crédito? ¿Dónde puedo pedir prestado? ¿Qué son los intereses? ¿Qué significa pagar a meses sin intereses? ¿A cuántos meses es recomendable pedir un préstamo? Estas son algunas de las preguntas que respondemos en cada sesión de manera accesible y sin tanto rollo, para que no tengas miedo de pedir un servicio financiero como un crédito o un préstamo, y tengas las herramientas necesarias para cualquier proyecto.

<https://hojaderutadigital.mx/descubre-fintalks-tu-guia-amigable-para-las-finanzas-personales/>